

Oficial: André Jardine es nuevo técnico del América

Las Águilas dieron a conocer que el estratega brasileño ganador de la medalla de Oro en Tokio 2020 llegará al banquillo del equipo.

Ya es oficial. Después de tanta incertidumbre sobre quién tomará las riendas del Club América por fin el equipo dio a conocer que André Jardine tomará las riendas del club para el próximo torneo Apertura 2023 que está próximo

a comenzar, por lo que llegará a trabajar de forma inmediata para estar a tope al comienzo de la próxima competencia del fútbol mexicano.

A través de sus redes sociales, el América publicó un video donde le pedía a una Inteligencia Artificial crear al 'nuevo' estratega del equipo, arrojando como resultado al brasileño Jardine quien llega procedente del Atlético de San Luis donde tuvo la oportunidad de dirigir en

la Primera División mexicana.

Y es que no es un técnico que desconozca lo que es ser Campéon, pues con la Selección Olímpica de Brasil conquistó la medalla de Oro en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, realizados un año después por la pandemia de Covid 19 que azotó al mundo.

Posterior a ese triunfo se le dio su primera oportunidad como estratega de Primera División en la Liga MX dirigiendo al

Atlético de San Luis, pues en su país había tenido a su cargo al Sao Paulo, por lo que el llegar a México fue su manera de conseguir experiencia internacional. Con el equipo potosino consiguió clasificar a la Liguilla, clasificando desde la ronda de la pesca donde eliminó al León; sin embargo, no pudo superar los Cuartos de Final al ser echados por el América por el criterio de mejor posición en la tabla.

SECCIÓN B

SÁBADO 17 DE JUNIO DE 2023



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Cocca sin gas

Después del fracaso en el Campeonato Mundial de Catar, la situación de la Selección Mexicana sigue sin componerse.

Resultó vergonzosa la derrota del jueves ante el equipo de Estados Unidos que la hizo ver mal, la desnudó y puso al descubierto sus terribles carencias en términos de calidad futbolística. Y digo calidad futbolística, porque para pelear como pandilleros de barrio sí salieron buenos los jugadores del equipo nacional. Punta de mediocres, pleitistas y malos perdedores.

Al verse superados en el marcador y ya sin ninguna posibilidad de reaccionar, utilizaron el burdo recurso de la violencia. La patada callejera de Montes fue la viva imagen de la frustración. Éste jugador, al igual que el pugilista Arteaga, tienen que quedar fuera durante largo tiempo del conjunto mexicano. ¡Cuánta impotencia y vulgaridad en un equipo de fútbol!

Claro que los medios de comunicación también somos partícipes en el inflado de jugadores buenos, mas no excelentes, pues hablamos de ellos todos los días, a todas horas y en todos los programas. Se vuelven figuras mediáticas, muy populares, pero sin el sustento de la excelencia deportiva.

El proyecto de Diego Cocca es insostenible. Un buen entrenador en mal momento. Su voracidad lo hizo abandonar el proyecto de los Tigres. Dejó botada a la institución que a la postre salió campeona del torneo anterior. Sus horas tienen que estar contadas.

La primera decisión importante de Juan Carlos Rodríguez, nuevo presidente-comisionado de la Federación Mexicana de Fútbol, debe ser despedir a este técnico que entró con calzador, sin beneplácito ni el consenso de los dueños.

Es momento de poner a un técnico mexicano como Ignacio Ambríz. El inagotable malinchismo de los directivos los llevó a colocar a un estratega sudamericano por tercera ocasión consecutiva. Y está claro que los resultados deportivos van de mal en peor.



JUGADORES DE LA SELECCIÓN MEXICANA



Posible boicot a Diego Cocca

De acuerdo con reportes, habría jugadores que no estarían de acuerdo con el proceso de Diego Cocca y no irían a Copa Oro.

Hay crisis en la Selección Mexicana. Luego de ser eliminados de la Nations League por Estados Unidos, algunos jugadores no estarían de acuerdo en seguir en el cuadro de Diego Cocca, por lo que estarían evaluando abandonar la concentración después del partido por el tercer lugar en contra de Panamá y así no jugar la Copa Oro.

De acuerdo con Gibrán Araige, de TUDN, hay dos jugadores inconformes con lo que está pasando el Tri en el presente y estarían analizando de abandonar la Selección Mexicana después del encuentro por el tercer lugar en la Nations League, torneo en el que no han podido ser

campeones desde su instauración.

Sería el día lunes cuando los jugadores abandonarían la concentración de la Selección Mexicana, luego de que no estarían contentos con el desempeño del equipo nacional en los recientes partidos con Diego Cocca al frente, aunado, a que estarían arrastrando situaciones del pasado proceso en el que Gerardo Martino estuvo al frente del equipo y fueron eliminados en la fase de grupos de la Copa del Mundo de Qatar 2022.

México, humillado por Estados Unidos

Aunque el timonel argentino no había tenido la suerte de perder con la Selección Mexicana, cayó en contra de los Estados Unidos por 3-0 en las Semifinales de la Concacaf Nations League, siendo eliminado el acérrimo rival, por lo que jugará el partido por el tercer lugar en contra de Panamá.



LIGA MX

Jugadores de Atlas piden paciencia para Diego Cocca



Nada sencillo ha sido el inicio de la era Diego Cocca con la Selección Mexicana.

El bajo nivel del "Tri" ha provocado que algunos aficionados pidan la salida de Diego Cocca, pese al poco tiempo que lleva en la Selección Mexicana. Ante esto, jugadores del Atlas piden paciencia para el técnico. Lo conocen bien y saben que demostró su capacidad al hacer campeón, y en dos ocasiones a un equipo que tenía 70 años sin serlo.

"La característica de Diego sin duda es el trabajo que se hace a largo plazo. Con nosotros trabajó hasta que se cansó y la verdad que nos sacó el mayor jugo posible. Creo que él está hecho para estos retos difíciles. Salió campeón con Racing en Argentina, salió campeón con Atlas aquí, con Tijuana hizo un gran torneo. Confianza, esto apenas va empezando para él", explicó Julio Furch. Por su parte, Jeremy Márquez, uno de los jóvenes que potenció Cocca en su paso por los Zorros, también salió en defensa del estratega. "Yo creo que todo es un proceso, nada llega de la noche a la mañana tan rápido. Sólo le

pido a la afición que tenga paciencia y confianza en Diego, que va a hacer las cosas bien. Acá le costó 8 ó 10 meses, después vino el campeonato y el bicampeonato. Entonces, después vendrán los frutos para la Selección, pero denle un poco de tiempo y confianza", aseveró. El lateral derecho del Atlas, José Javier Abella, también pidió paciencia. "Yo le diría a toda la gente que confíe. Él ha demostrado lo capaz que es a lo largo de su carrera. En estos tiempos, donde la exigencia es tan grande, tenemos que estar todos juntos, apoyar, ayudar, respaldar la idea de juego que pretende Diego", concluyó.



En tres sedes se desarrollan los partidos

Arrancó torneo de voleibol de Juegos Nacionales Conade 2023

Este fin de semana continuarán las justas deportivas desde las nueve de la mañana

Diego Mendoza

Nayarit se encuentra en pleno desarrollo de los Juegos Nacionales Conade 2023, y en esta ocasión, el Auditorio Amado Nervo al igual que el Mesón de los deportes de la UAN y el Gimnasio Ricardo Velarde Osuna, han sido testigo de emocionantes encuentros en las disciplinas de voleibol, tanto en la rama varonil como en la femenil, con diferentes categorías en competencia.

En los primeros partidos de la categoría femenil 2007-2008, Jalisco demostró su superioridad al imponerse a Tamaulipas en dos sets consecutivos. San Luis Potosí también obtuvo una victoria contundente ante CDMX con el mismo resultado. Por otro lado, Baja California sufrió una derrota ante Colima, mientras que Oaxaca se impuso fácilmente a Quintana Roo. Michoacán libró una dura batalla contra Nuevo León, pero finalmente cayó en el tercer

set.

En la categoría femenil 2003-2004, Jalisco nuevamente dominó en sus enfrentamientos contra Tamaulipas y Michoacán, ganando ambos partidos en dos sets consecutivos. Sin embargo, el equipo de Michoacán también sufrió una derrota ante Guerrero en un encuentro reñido. Por su parte, Baja California se impuso a Chihuahua en un enfrentamiento emocionante.

En la categoría femenil 2005-2006, Nuevo León logró una victoria ante Guanajuato en dos sets consecutivos. Por otro lado, Chihuahua derrotó a CDMX, y Veracruz se llevó el triunfo en un partido reñido contra Puebla con un marcador de 2 a 1. Colima y Oaxaca protagonizaron un espectacular encuentro que se definió en el tercer set, resultando en la victoria para Colima.

En la rama varonil, categoría 2007-2008, Nuevo León inició con triunfos al derrotar a Nayarit en dos sets al igual que Guanajuato contra Oaxaca. Sonora también obtuvo una victoria contundente frente a San Luis Potosí. Jalisco se impuso a Tabasco en dos sets, aunque el equipo tabasqueño luchó hasta los 27 puntos en el segundo set. Baja California tuvo un enfrentamiento difícil contra Michoacán, pero logró

llevarse la victoria en el tercer set.

En la categoría varonil 2005-2006, Chihuahua se impuso a Veracruz, mientras que Jalisco y Sinaloa protagonizaron un partido emocionante que se definió en el tercer set, con la victoria para Jalisco. El equipo nayarita mostró gran determinación en su enfrentamiento contra Oaxaca, pero lamentablemente cayó en el tercer set. Tamaulipas, Colima y Sonora también obtuvieron triunfos en esta categoría, lo que les otorga una ventaja en la siguiente etapa.

En el Gimnasio Ricardo Velarde Osuna, segunda de sede del torneo, en la categoría femenil 2003-2004, Nayarit sufrió una derrota ante Campeche en un partido reñido. Sinaloa y Nuevo León también lograron sumar puntos al ganar sus partidos contra Colima y Veracruz, respectivamente.

En la categoría femenil 2007-2008, Nayarit fue derrotado por Veracruz en un emocionante partido que se definió en el tercer set. Sin embargo, en la categoría femenil 2005-2006, la selección nayarita logró una victoria contundente al vencer a Baja California en dos sets consecutivos.

Pero los éxitos no terminaron ahí para los

representantes de Nayarit. En la categoría varonil 2007-2008, en un partido reñido, el equipo nayarita logró derrotar a Guanajuato con parciales de 25, 23 y 15 puntos en cada set.

En una tercera sede, el Mesón de los Deportes de la UAN, el equipo varonil de Nayarit en la categoría 2003-2004 cayó ante el Estado de México. Sonora tuvo que esforzarse al máximo para arrebatarle el triunfo a Veracruz, mientras que Nuevo León logró una victoria prácticamente sencilla al recibir pocas anotaciones frente a Sinaloa.

En los siguientes partidos llevados a cabo en el Mesón de los Deportes, en la misma categoría varonil, Jalisco se impuso en un emocionante encuentro ante Oaxaca, al igual que Chihuahua contra Colima, donde el tercer set definió al ganador, coronando al estado del norte.

Baja California también destacó al vencer a Michoacán con parciales de 25-13 y 25-17 en el primer y segundo set, respectivamente.

El fin de semana continuarán los partidos desde las 9 de la mañana en las tres sedes, y se espera que los equipos nayaritas continúen obteniendo más triunfos en esta emocionante competencia nacional.



Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES, 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catocensales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- Y MÁS!

¡CERAMOS A!

311-103-3334

BR

“Sin el Tata, la gente habría visto al futbol mexicano como de tercer mundo”

Resaltó a México que alguien dentro de la FMF sugirió tomar decisiones a dos meses de Qatar 2022, pero nadie quiso decir está mano es mía de destituir al técnico argentino

Para Jaime Ordiales, ex director de las selecciones nacionales, la versión de poder haber destituido a Gerardo “Tata” Martino como técnico del Tricolor a dos meses del mundial de Qatar 2022, nunca fue una decisión que fuera tangible en el entorno de la gente de pantalón largo del cuadro nacional, sino que “en un momento alguien dentro de la Federación comentó de la necesidad de tomar decisiones, pero nadie dijo hay que quitarlo, creo que eso fue más por la presión de los medios en lugar de que alguien de nosotros sugiriera esa decisión”, precisó.

Inclusive Ordiales en la charla con As México, comentó que “de haberlo hecho, creo que el mundo habría visto como un futbol de tercer mundo a México”, destacó.



¿Pero que tan cerca estuvo de concretarse esa versión?

Cuando yo llegó hay una esfera muy negativa en torno al “Tata” Martino, en un momento dado alguien dentro de la Federación de una u otra manera decía que, ¿qué decisiones se tenían que tomar, platicábamos que era complejo y complicado tomar la decisión, ya era tan poquito el tiempo, porque uno debe tomar en cuenta que la selección no trabaja como un equipo, cuando llegué ni siquiera estaba el Tata, en ese tiempo el Tata estaba visitando a los jugadores en Europa, él tampoco estuvo directamente entrenando para poder tomar la decisión de quitarlo, hacer un cambio era mucho más riesgoso porque era prácticamente era ir a Girona, estar con los jugadores y asumir el Mundial, así que si hubiera salido bien la decisión de quitarlo, todo mundo te aplaude, porque no era lo mismo que con Miguel Herrera que agarró a la selección para un partido contra Nueva Zelanda, un rival muy débil, muy malo y si hubiese sido cualquier otro entrenador con todo respeto la habría librado. Ordiales fue enfático en este punto, “pero aquí no

fue lo mismo, era un evento mundialista que no es tan fácil quitar a un técnico con dos meses de anticipación, porque donde va a jugar, donde va

a entrenar, pues con 15 días antes de Girona, era imposible, creo que no era incongruente quitarlo, era casi imposible”, destacó.

¿Pero si llegaron a pensar en quitarlo?

Es que simplemente la prensa, los medios lo decían, yo veía en los programas donde se decía que había que quitarlos, pero con ese tiempo encima, era imposible hacerlo, no paso por nuestras mentes porque era imposible.

¿Habría sido un albur?

Creo que un cambio o haberlo quitado, el mundo habría visto al futbol mexicano como un futbol de tercer mundo, algo irrisorio, haber quitado a un técnico a dos meses del Mundial, quizá España lo intentó, pero no le salió bien, entonces el riesgo era muy grande y la preocupación, porque uno recuerda que el Tata tuvo dos años y medio buenos con la selección y en el tercero se le enturbió el asunto, después el asunto con la prensa, pero sus antecedentes decían que era un técnico exitoso, quien de nosotros podía decir que era más técnico que el señor, por lo cual habría que tenerle confianza y jugársela con él, quizá nos faltó y tiempo después te das cuenta de que nos faltaron muchas cosas, por eso decidí dar un paso al costado, porque mientras no se hagan cambios.



AMÉRICA

Kevin Álvarez se dice motivado por llegar al América y lo que implica este nuevo reto



Kevin Álvarez llegó al América como un refuerzo importante para las aspiraciones del equipo de cara al Apertura 2023, de igual manera, hasta el momento, es el único fichaje oficial que ha presentado el club.

El nuevo defensa americanista llegó a Coapa el miércoles 14 de junio y, en una entrevista para el programa Fútbol Club, del canal TUDN, reveló la intención que tiene con el nuevo uniforme en la Liga MX y lo que quiere plasmar en la escuadra capitalina.

“Un nuevo reto y la importancia que tiene este club en el futbol mexicano, poder dejar también aquí mi huella”, explicó.

De igual manera, el ex de los Tuzos del Pachuca recalcó la relevancia que tienen las Águilas en el

resto del país y la exigencia de luchar por el título en cada torneo, sin importar la circunstancia.

“Es una motivación darle vuelta a esa presión

que supuestamente nos ponen para ganar el campeonato, es un club muy exigente, con jugadores importantes y podemos lograrlo”, comentó. Asimismo, el playera 2 sabe que jugar vestido con el plumaje del ave rapaz, representa un escaparate mayor y sabe de las grandes oportunidades que se le pueden presentar por estar enfundado en las líneas de la institución más ganadora del futbol nacional.

“Es una vitrina para dar otro paso más, la parte futbolística siempre tiene presión, pero aquí hay un poco más, solo queda adaptarse y que todo salga bien”, finalizó el futbolista.

Papá
Muéstranos una foto con tu hijo y recibe un **50%** de descuento en taquilla el 18 de junio del 2023

Tepic Plus

Reserva en ☎ 33 3111 8780
Call Center ☎ 33 1526 6794
www.tepicplus.com

*Descuento válido para papás presentando fotografía con su hijo al comprar su boleto en taquilla, válido para viajar sólo el 18 de junio del 2023, aplica en tarifa adulto, no válido con otras promociones ni descuentos.

MEGA
INTERNET
+ TV INTERACTIVA **XVIEW+**

TU PAQUETE DESDE **\$400** AL MES

mega.mx | 33 9690 1234

Ley Erutas y Verduras

Bouquet Mixto

- Grande
- 1 lili 1 ROSA
- 4 GIRASOL
- 12 Rosas ENCANTO o Rogel
- Premium Rogel

Gladiola

Bouquet

- 1 Rosa
- 3 Rosas
- 6 Rosas
- 12 Rosas
- 18 Rosas Rogel
- 24 Rosas Rogel

Para este **Día Del Padre** encuentra gran variedad de flores

Bouquet

- Girasol Rogel
- Astromelia Rogel

ZANAHORIA
A Granel
Kilo

A sólo
\$ 11⁷⁵



JÍCAMA
Kilo

A sólo
\$ 12⁹⁰



MANGO TOMMY
Kilo

A sólo
\$ 9⁹⁰



CEBOLLA
Blanca Procesada
Kilo

A sólo
\$ 17⁵⁰



LECHUGA
Romana
Kilo

A sólo
\$ 12⁷⁵

TOMATILLO
Limpio
Kilo

A sólo
\$ 19⁹⁰



LIMÓN
Persa sin semilla
kilo

A sólo
\$ 24⁹⁰



CALABAZA
Americana
Kilo

A sólo
\$ 23⁹⁰



ESPINACA
Mazo

A sólo
\$ 9⁹⁰

CHILE
Jalapeño
Kilo

A sólo
\$ 23⁹⁰



PEPINO
Criollo Pickle
Kilo

A sólo
\$ 16⁹⁰



MELÓN
Chino
kilo

A sólo
\$ 19⁷⁵



MANZANA GOLDEN
EN BOLSA O GALA DE
600G PIEZA

A sólo
\$ 29⁹⁰



REPOLLO
Kilo

A sólo
\$ 17⁹⁰



DURAZNO
Rojo
Kilo

A sólo
\$ 69⁹⁰



LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡ Más cosas a mejores precios !



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
SÁBADO 17 DE JUNIO DEL 2023